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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 83 с., 7 рис., 38 табл., 33 источников, 5 прил.

I МОТИВАЦИЯ ПЕРСОНАЛА, МОТИВ, СТИМУЛИРОВАНИЕ ТРУДА, 
ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ТРУДОВЫЕ РЕСУРСЫ, СИСТЕМА МОТИВАЦИИ 
ПЕРСОНАЛА

Путь к эффективному управлению человеком лежит через понимание его 
Дгиваиии. Зная то, что движет человеком, побуждает его к деятельности, какие 
мотивы лежат в основе его действий, можно попытаться разработать 
эффективную систему форм и методов управления человеком. Для этого 
необходимо знать, как возникают те или иные мотивы, как и какими способами 
мотивы могут быть приведены в действие, как осуществляется мотивирование 
людей.

I  Объектом исследования является система мотивации персонала на ОАО 
«Парохонское».

Предметом исследования выступает производственно-хозяйственная 
деятельность и анализ эффективности использования системы мотивации на ОАО 
.«Парохонское».
I Целю данной работы является анализ системы мотивации персонала ОАО 
«Парохонское» и разработка рекомендаций по ее совершенствованию.

I  При выполнении работы использованы следующие методы: анализ научной и 
методической литературы по теме исследования, обобщение материала, 
наблюдение, анкетирование, расчет коэффициентов, экономического анализа, 
синтеза, сравнения, балансовый и графический методы.

Технико-экономическая и социальная значимость данного исследования 
состоит в обобщении научного знания по данной проблеме. Практическая 
значимость исследования состоит в возможности применения результатов 
дипломной работы в сфере управления персоналом для решения задач по 
повышению мотивации в трудовой деятельности.

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-аналитический 
материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а 
все заимствованные из литературных и других источников теоретические, 
методологические и методические положения и концепции сопровождаются 
ссылками на их авторов.



R E P O R T

Thesis: 83 p., 7 figures, 38 tables, 33 sources, 5 adj.

STAFF MOTIVATION, MOTIVATION, LABOR STIMULATION,
EFFICIENCY, h u m a n  r e s o u r c e s , s t a f f  m o t iv a t io n  s y s t e m

I The way to effective management of a person lies through understanding his 
motivation. Knowing what drives a person, motivates him to activity, what motives 
underlie his actions, you can try to develop an effective system of forms and methods of 
human management. To do this, it is necessary to know how certain motives arise, how 
and in what ways motives can be put into action, how people are motivated.

The object o f  the study is the personnel m otivation system  at JSC 
"Parokhonskoye".

I The subject of the study is production and economic activity and analysis of the
effectiveness of the use of the motivation system at JSC "Parokhonskoye".

I The purpose of this work is to analyze the motivation system of the personnel of
JSC "Parokhonskoye" and develop recommendations for its improvement.

The following methods were used in the performance of the work: analysis of 
scientific and methodological literature on the research topic, generalization of material, 
observation, questionnaire, calculation of coefficients, economic analysis, synthesis, 
comparison, balance and graphical methods.

I  The technical, economic and social significance of this study consists in the 
generalization of scientific knowledge on this problem. The practical significance of the 
research lies in the possibility of applying the results of the thesis in the field of 
personnel management to solve problems of increasing motivation in work.

I The author of the work confirms that the computational and analytical material 
given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literaiy and other sources are accompanied by references to their authors.
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